



Deutsches Tabakzeichen



Holländisches Tabakzeichen

hin verkauft werden, aber nur auf Grund ihrer eingestanzten Marken – bald eines Halbmonds, bald eines Sterns, – die der eingeborenen Bevölkerung die Qualität verbürgen. Ein typisches Beispiel verwandter Art ist das berühmte

geführtes Zeichen, denn seine starke Einprägsamkeit verdankt es der auf die knappste Formel gebrachten eindeutigen Darstellung.

Es ist zugleich ein Beweis dafür, daß ein solches Zeichen



Zum Cardinal, Köln



Deze KARDOES en KNASTER TABAK en Meer. Andere ZOORTEN zyn te koop op de KOLK tuffchen de NIEUWENDYK en VOORBURG WAL, in het wapen van AMSTERDAM

FABRIEQ VAN JAN EN HERMAN OLDENKOTT, TE AMSTERDAM.

Oldenkott, jetzt Köln und Ahaus

Zwillingszeichen der Henkelswerke in Solingen, das jeder in Erinnerung hat, der je ein Messer oder eine Schere der angesehenen Firma in der Hand hielt.

Es ist dies ein mit großem Recht oft als vorbildlich an-

nicht durchaus eine sofort in die Augen springende Beziehung zu dem Gegenstand zu haben braucht, den es bezeichnet.

In die Reihe dieser althergebrachten Marken gehört auch



A. Böninger, Duisburg



Die „drei Morianer“